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第４回千曲市特別職報酬等審議会会議録（概要） 

日時 平成 25 年 10 月 2 日（水）午後 1：30～2：05 

場所 千曲市役所更埴庁舎 議会第 1 委員会室 

１ 開 会 

２ 会長あいさつ   滝沢会長 

３ 審議事項 

 （１）追加資料の説明 

   説明  政務活動費については、余って返還すれば交付額が必要とする 

額よりも多いととれるし、持ち出しがあれば若干足りないのかな 

ということになる。この資料についてはご確認いただいたという 

ことで進めたい。 

       

 （２）答申書案について 

   説明  前回、常勤特別職については抑制している関係で、特例による

引下げをしたらどうかとの発言はなかったが、議員については 

引下げを提言してもよいのではとの発言があった。 

しかし、この資料を見る限り 19 市の平均、類似市の平均より 

かなり低いということ、また、私どもの立場で申し上げるのは 

越権行為ということもあり、答申の際に口頭で意見を述べるに 

止めたい。 

     今までの審議状況から、こんな内容で答申したらどうかという 

ことで原案を作ってもらった。 

 出来れば本日ご審議いただき、成案として決定したい。 

 ご意見があったらご発言を。 

   意見  社会情勢や近隣の状況を踏まえれば、この案で妥当である。 

   意見  具体的な引き上げ率まで申し上げたのは私ひとりであったが、 

前々回の答申では額まで示したということがあったので、答申書 

に妥当と思料される引き上げ率を入れていただいた。その根拠は 

先ほど追加資料のところで説明したとおりである。 

 発足当初から在任特例をやるということで、据え置いたひずみ 

が出てしまったということではないか。 

   意見  答申書の文中に「暫定」との表現があるが、「特例」の方が良い 

のではないか。 

       「暫定」だと、とりあえずというようにとれる。 

   回答  一般職に合わせて、この期間のみという意味で「特例」に改める。 

   質疑  日付が２日になっているが、今日答申するということか。 
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   回答  皆さんの了承をいただければ、私と職務代理で市長に答申して 

しまいたいと思っている。 

 特にご発言がなければ、先ほどの「暫定」を「特例」に直して 

この案でご決定いただきたいがよろしいか。 

   一同  異議なし。 

   決定  異議がないので、さよう決定する。 

      （答申方法は、会長、職務代理者に一任する。） 

       任期２年ということで、今後も要請があれば再び開催すること 

もあろうかと思うが、本件諮問に対する審議は本日をもって終了 

とする。 

 

   審議終了に当たり、 

    会長あいさつ 

    総務部長御礼あいさつ 

 

４ 閉 会 


